

Le président Evo Morales annonce la construction d'hôpitaux modernes dans le pays



La Paz, 19 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé la construction d'hôpitaux modernes dans plusieurs départements du pays avec l'intention de pouvoir réaliser des opérations de haute complexité.

Lors d'un meeting dans le département de Cochabamba, le chef de l'État a signalé que des hôpitaux très bien équipés seront construits dans cette région , celles de La Paz , Santa Cruz et Tarija.

Il a indiqué que des chirurgies complexes , dont celles du cerveau, du cœur, des reins, seront réalisées dans ces hôpitaux et que le traitement gratuit contre le cancer sera effectué dans celui de Cochabamba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28912-le-president-evo-morales-annonce-la-construction-dhopitaux-modernes-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba